



TEATRO EN EL GRADERÍO DE LA HOYA

'VIRIATO' RECAUDARÁ FONDOS PARA ASPACE

La Diputación Provincial organiza este sábado esta obra escénica, que cerró el año pasado el Festival de Teatro Clásico de Mérida

S.A. SORIA

El graderío de La Hoya de la localidad de Garay será el escenario el próximo sábado 21 de julio de *Viriato*, una producción teatral de Verbo Producciones que el año pasado cerró el Festival de Teatro Clásico de Mérida. La representación es una de las actividades estivales programadas por la Diputación Provincial de Soria dentro de su Día de Numancia, una jornada dedicada a la exaltación artística de la antigua ciudad celtibera, que este año se dedica al teatro.

Será un proyecto teatral de gran calidad, que comenzará a las 21.30 horas, y que podrá contemplarse gratuitamente. Sólo será necesario recoger, en las oficinas del gobierno provincial, las alrededor de 4.000 invitaciones que se repartirán los días 18, 19 y 20 de junio. Al diputado de Cultura, Juventud y Deporte, Amancio Martínez, le gustaría que la presencia de estas representaciones teatrales, vinculadas al Día de Numancia, se consolidaran más allá de esta legislatura dentro de la programación estival. Para Martínez, además del interés del espectáculo, que narra las vicisitudes del caudillo lusitano Viriato, que se convierte en todo un símbolo de los pueblos enemigos de Roma, la obra brindará una buena oportunidad para ser solidario.

Este año, se recaudarán donativos para la Asociación de Parálisis Cerebral (Aspace Soria) que tendrán como objetivo ayudar a la entidad a construir su nuevo centro de día y residencia. Para ello, se instalarán en distintos puntos del graderío de La Hoya una serie de huchas en las que los espectadores podrán aportar la cantidad que consideren. «El año pasado recibimos el equivalente a entre 2.500 y 3.000 euros en litros de leche», recuerda el diputado provincial de Cultura, Juventud y Deportes. Este año se espera ayudar a una iniciativa que está a punto de arrancar. «Todavía nos queda mucho para hacer realidad el proyecto», insistió De Diego, pero el centro es una necesidad cada vez más urgente ante el gran volumen de pacientes que atienden.

En un mes y medio, más o menos, esperan presentar el proyecto de ejecución de cara a solicitar la licencia de obra. Para esta primera fase cuentan con 100.000 euros de subvención de la Junta de Castilla y León, otros 35.000 de la Fundación ONCE y los alrededor de 100.000 que Aspace ha logrado recaudar en año y medio por su cuenta para llevar a cabo el proyecto.

El presupuesto es insuficiente para culminar el proyecto. Dará para empezar con la cimentación

y la estructura, «por eso tenemos que seguir trabajando para conseguir más financiación, porque el centro nos hace mucha falta», insistió De Diego.

El diputado de Cultura, Juventud y Deporte ofreció a Aspace, colocar también huchas de donativos en el concierto que ofrecerá el próximo 27 de julio la mezzosoprano soriana Ana María Ramos en el Museo Magna Mater de Las Cuevas.

Ambas actividades son sólo una muestra de la activa programación cultural. Desde el programa de conciertos con jóvenes músicos sorianos que recorrerá a lo largo de estos meses de julio y agosto 40 localidades sorianas, a los seis cursos de iniciación a la música que ofrecerá la Joven Orquesta Sinfónica de Soria (JOSS) en localidades como Almazán, Arcos de Jalón, Berlanga de Duero o Tardelcuende, pasando por la obra teatral *La maleta de Machado*, que pondrá en escena la Asociación Tizona, de San Esteban de Gormaz, a los talleres en familia en el Museo del Traje y el Magna Mater.

Asimismo, la Diputación de Soria trabaja ya en la realización de un gran homenaje a los hermanos Bécquer, Gustavo Adolfo y Valeriano, en el año 2020, cuando se cumple el 150º aniversario de su muerte.



Representación de 'Viriato', la obra que cerró el año pasado el Festival de Mérida. VERBO PRODUCCIONES